Silinda Morales es tercera en Meeting Atlético de Montreuil

La Habana, 1 jun (JIT).- La discóbola cubana Silinda Morales finalizó tercera en el meeting internacional de atletismo de Montreuil, Francia, con categoría plata del Tour Continental de la World Athletics.



Morales, ganadora del título en los V Juegos del ALBA de abril en Venezuela, logró marca de 61.39 metros, para quedarse cerca del 61.73 con el que logró el oro en la lid venezolana.

Con apenas 22 años de edad, la discobola cubana ostenta como registro personal una marca de 63.17 m.

La experimentada francesa Melina Robert-Michon (65.49 m) se adueñó de la primera posición, seguida por la brasileña Izabela Da Silva (62.61 m).

También en Montreuil, Rose Mary Almanza quedó sexta en 800 metros con pobre registro de 2.03.07, en prueba ganada por la sudafricana de 21 años Prudence Sekgodiso 2.00.72.

Unas 30 figuras del atletismo cubano se preparan en el exterior para los Centrocaibes de San Salvador, este mes.

Los próximos en competir serán el saltador de altura Luis Zayas, Roxana Gómez (400m) y el campeón mundial de triple salto en sala, Lázaro Martínez, en la Golden Gala, tercera parada de la Liga del Diamante, prevista para este viernes 2 de junio en Florencia, Italia.

También estarán en Florencia otros dos cubanos que compiten independientes a la Federación Cubana de Atletismo, el triplista Andy Díaz y el velocista Reynier Mena.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/324189-silinda-morales-es-tercera-en-meeting-atletico-de-montreuil



Radio Habana Cuba